

Herr Scheele verteilt eine aktuelle Fassung der Übersicht zum Umsetzungsstand. Er erläutert zwei Veränderungen: Für die neue Feuer- und Rettungswache liegt die Baugenehmigung vor und die Ausschreibungen laufen. Mit einem besseren Standort wird das Schutzziel „Kritischer Wohnungsbrand“ (Nr. 3 der Übersicht) wesentlich besser erreicht werden können. Weiterhin ist mitzuteilen, dass für den Katastrophenabwehrstab nunmehr eine Zweischichtfähigkeit gesichert ist (Nr. 18). Ausbildung und Konzeptverfeinerungen laufen.